



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



13/01/2023

LEGISLATIVO

## Lamentó Zambrano que el PAN anunciara que ellos definirán las candidaturas de la Presidencia de la República y jefatura de la CDMX

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Apenas terminó el mensaje conjunto que dieron los partidos de la alianza 'Va por México', comenzaron los problemas y es que al dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, no le gustó la repartición de cuotas que prácticamente los deja fuera de la jugada. Al término de la conferencia de prensa, Zambrano lamentó que Marko Cortés haya anunciado que será el PAN quien determine las candidaturas a la Presidencia de la República y a la jefatura de Gobierno rumbo a 2024.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALko%2DnMDvNC%5FU6o&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212330&parId=75F18D3264FEE48F%212297&o=OneUp>